

15.02.2023

## Valentinstag mit den Bäuerinnen

Ein „Tag der Bäuerin“ wie früher.

Set 1/1 ● ○



Tag der Bäuerin - 2023 © Die Bäuerinnen. ... im Gebiet Tullnerfeld

„Mit großer Freude hieß die Gebietsbäuerin Angelika Buchinger alle im großen Saal des Gasthauses Schreiblehner in Atzelsdorf herzlich Willkommen.

Der Tullner Bäuerinnenchor begleitete mit seinen Liedern die Gäste durch den Vormittag.

Mit kurzen Grußworten bedankte sich Bürgermeister Bernhard Heidl für die Arbeit der Bäuerinnen und gratulierte zum Erfolg der Veranstaltung.

Der Obmann der Bezirksbauern Kammer Tullnerfeld, Mathias Holzer, gab in seiner Rede einen Überblick der aktuellen Themen.

Eva Hagl-Lechner Landesbäuerin-Stellvertreterin und Bezirksbäuerin holte die großen Erfolge der Bäuerinnen der Vergangenheit vor den Vorhang, wie Bäuerinnen-Pension, Karenzgeld etc. und forderte die Bäuerinnen auf weiter für ihre Anliegen zu kämpfen. Sie spornte die Frauen an, in Zukunft viel mehr in Gremien vertreten zu sein, nur dadurch besteht die Möglichkeit zum aktiven Mitgestalten.

Die Expertin für Arbeits- und Sozialrecht der Landwirtschaftskammer Niederösterreich Anna-Maria Hirsch hielt einen sehr lebhaften Vortrag über das umfangreiche Thema „Alterspension“ und die derzeitige Situation der bäuerlichen Versicherten in der Sozialversicherung der Selbständigen.

Wie die „anderen“ die Landwirtschaft wahrnehmen, und wie der Bauernstand seine tägliche Arbeit sieht, dazwischen liegt ein großer

Unterschied. Claudia Zinner erklärte in ihrem Referat, dass in der Zukunft die Kommunikation eine bedeutende Rolle spielen wird. Nur durch echte, wahre Erzählweisen und Produkten mit hoher Qualität, können die praktizierenden Bauern wieder das Vertrauen der Gesellschaft erlangen.

„Dorfgespräche“ war der Titel des Showteils am Nachmittag. Viele Themen, angefangen vom Alkohol in der Quarantänezeit, dem Gfrett mit den Männern, der neuen Mülltrennung, dem Blackout über die Teuerung bis zum Neid und dem ewigen Jammern, haben sich angesammelt und mussten auf der Bühne getanzt, besprochen und besungen werden.

Zum Abschluss zogen noch die Glücksengel die Gewinnerlose der Tombola. Die Gebietsbäuerin und ihr Team gratulierten den glücklichen Gewinnerinnen und bedankten sich bei allen Teilnehmerinnen für das Interesse mit einem Blumengruß und wünschten noch einen schönen Valentinstag!

**lk** Landwirtschaftskammer  
Niederösterreich

Ländliches  
Fortbildungs  
Institut **LF**

**NV**

**Raiffeisen**  
Niederösterreich-Wien 

die **NÖ**  
**Umweltverbände**

**HV** 